

Un gallo de pelea aparece en La Farola

01/06/2019



Los vecinos de La Farola se vieron sorprendidos anoche al encontrarse pasadas las 22 horas con **un gallo de pelea en plena rotonda**. El animal apareció **con la cresta y la cola cortadas** y con **signos de haber sufrido maltrato**, según indica el comisario de la Policía Local, **Francisco Cazorla**.

Una patrulla fue la encargada de recuperar al animal, tras recibir la alerta por parte del propio concejal de

Seguridad Ciudadana, **José Antonio Amat**. El animal ya se encuentra en la **protectora de animales**, donde le ayudarán a **recuperarse y a tener una vida normal**. Cazorla ha señalado que lamentablemente cada año **se encuentran con varios casos similares de gallos de pelea en la ciudad**. Se desconoce si este animal fue abandonado o si lo habían soltado para que comiese, algo que es más habitual de lo que parece.